

# ALLGEMEINE ZEITUNG

## „Töne“ spielerisch vermitteln

**Vielseitiges Angebot der Musikschule der VG Bodenheim / Kurse**

sb. VG BODENHEIM. - Schwerpunkte im vielseitigen Angebot der unter Leitung von Hildegard Sohlbach stehenden Musikschule der Verbandsgemeinde Bodenheim nehmen unter anderem die Orientierungsstufe und der Instrumentalunterricht ein. Nach den Sommerferien beginnen wieder neue Kurse, die allen Interessenten zur Teilnahme offenstehen.

In der Orientierungsstufe hat jeder Schüler ausreichend Zeit, sich für „sein“ Instrument zu entscheiden, nachdem er verschiedene Instrumente kennengelernt, gehört und ausprobiert hat. Lehrer, Schüler und Eltern können so gemeinsam das „richtige Musikinstrument“ herausfinden. Auf einem Instrument, das man gerne hat und dem man mit Gefühl gleich die richtigen Töne entlockt, wird auch später gerne geübt und vorge spielt.

Schwerpunkte der Orientierungsstufe sind unter anderem das Kennenlernen und Ausprobieren verschiedener Instrumente, Musizieren auf Orff- sowie auf einfachen selbstgebauten Instrumenten, Bewegung nach Musik, Malen nach Musik, kleine Klanggeschichten hören und gestalten sowie gemeinsames Singen und Spielen.

Nicht Musiktherapie, sondern die Vermittlung von Freude am aktiven Musizieren, an der Beherrschung eines Instrumentes und der Eröffnung neuer Ausdrucksmöglichkei-

ten ist Ziel des Instrumentalunterrichts. Das Erlernen eines Musikinstrumentes steigert nicht nur das Selbstwertgefühl, sondern fördert gleichzeitig körperliche und geistige Fähigkeiten. Die Vermittlung von Grundkenntnissen auf dem gewählten Instrument, Förderung von Phantasie und Ausdrucksfähigkeit sowie das gemeinsame Lernen und Musizieren in der Gruppe unter der Leitung besonders geschulter Lehrkräfte sind Schwerpunkte des Instrumentalunterrichts. Der Grundsatz „Spaß ist wichtiger als Perfektion“ gilt.

Höhepunkt für jeden Schüler ist das Mitwirken in einem Ensemble oder Orchester. Von der Musikschule wird der Aufbau einer Musiziergruppe geplant, die sich aus behinderten und nichtbehinderten Schülern sowie Erwachsenen zusammensetzt, welche ein Instrument spielen und gemeinsam musizieren wollen. Hierzu sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

An Unterrichtsgebühren für die im September mit jeweils maximal fünf Schülern beginnende Orientierungsstufe und für den Instrumentalunterricht von je 45 Minuten sind monatlich 30 Mark zu zahlen. Nähere Informationen dienstags und donnerstags ab 8.30 bis 11.30 Uhr im Büro der Musikschule unter Telefon (0 61 35) 7 21 23. Während der Sommerferien sollte man sich an Frau Oswald, Telefon (0 61 35) 7 21 50, wenden.